

Le Parisien



Le château de Versailles invite les stars

Le château de Versailles a résolument décidé de dépoussiérer son image. Christophe, Camille ou encore Barbara Hendricks s'y produiront en concert.

Matthieu Suc | 26.03.2009, 07h00

| Réagir

« A toutes les gloires de la France ». Jean-Jacques Aillagon évoque avec plaisir l'inscription sur le fronton du château de Versailles. « Elle n'a jamais été autant justifiée », commente-t-il. Hier à midi, le président de l'établissement public a détaillé la saison de spectacles qui débutera avec une pluie d'artistes renommés, de Roberto Alagna à Barbara Hendricks, en passant par Christophe, Camille ou le Groupe F.

Angelin Preljocaj ouvre le bal fin juin et début juillet avec deux représentations de son « Blanche-Neige », sur le bassin de Neptune. « C'est un vrai défi dans ce cadre, qui peut s'apparenter à un conte de fées », explique le chorégraphe dont les costumes seront dessinés par Jean Paul Gaultier. Ensuite, ce sera au tour du ténor Roberto Alagna de se produire sur la scène flottante du bassin, avec un récital consacré à l'opéra français et qui se terminera par une interprétation de « la Marseillaise ». Puis Christophe, après ses trois Olympia, chantera, le 15 juillet, ses « Mots bleus », « Aline » ou les « Marionnettes » mais aussi des titres de son répertoire plus récent avec la participation de nombreux invités comme le trompettiste Eric Truffaz. En septembre le Groupe F, spécialisé dans les spectacles pyrotechniques, livrera sa version de « Cyrano de Bergerac ».

« Mais pas celui de Rostand, le vrai Cyrano, le libertin, poète et philosophe, raconte Christophe Berthonneau, le metteur en scène. On a choisi un texte qui est quasiment le premier roman de science-fiction. »

Art contemporain

Le plasticien Xavier Veilhan, lui, succédera à Jeff Koons dans le cadre de l'exposition Versailles Off. Ce qui fait dire à Laurent Le Bon, commissaire de l'exposition : « Il existe peu d'endroits où on peut prendre des risques. Il faut rendre hommage à Versailles qui fait confiance à des artistes contemporains. » Et, en bouquet final, l'hiver prochain, il y aura à la chapelle royale ou à l'Opéra royal : Juliette Gréco, Michel Bouquet qui jouera « le Malade imaginaire », Barbara Hendricks et la chanteuse pop Camille, qui se produira a cappella. Versailles était un musée, le château devient une référence du spectacle vivant.

Réservations : Château de Versailles Spectacles, pavillon des Roulettes, grille du Dragon à Versailles.

Billetterie : 01.30.83.78.89 ou sur www.chateauversailles-spectacles.fr.

Le Parisien

Suc, Matthieu. "Le château de Versailles invite les stars." *Le Parisien*, March 2009